

27 niñas y adultos mueren en camping de Texas por inundaciones: “Es la pesadilla de cualquier padre”

Las menores se encontraban en centro recreacional cristiano aprovechando las festividades del 4 de julio en Estados Unidos.

Agencia EFE / Leo Riquelme

El campamento de verano cristiano Mystic, ubicado a orillas del río Guadalupe, confirmó ayer la muerte de 27 niñas e instructores en las inundaciones que arrasaron el centro-sur de Texas el fin de semana, lo que aumentó el número de fallecidos, que hasta el cierre de esta edición se contabilizaba en 104, según las autoridades locales. 28 de ellos eran niños.

“Nuestros corazones están rotos junto con los de las familias que están soportando esta tragedia inimaginable. Estamos orando por ellas constantemente”, señaló la organización en un comunicado.

Varias de las niñas fallecidas tenían entre 8 y 9 años. “Nuestras familias están experimentando un dolor inimaginable”, dijo a CNN la madre de unas de las víctimas.

“Es la pesadilla de cualquier padre, de cualquier mamá y papá”, dijo el senador republicano Ted Cruz, en una conferencia. “Nuestras hijas llevan una década acampando aquí. Hill Country es una parte increíble de Texas, parte del país. La belleza natural es increíble. Los campamen-



Muchas de las niñas fallecidas tenían entre 8 y 9 años. Para varias era su primer campamento.

104 PERSONAS estaban ayer declaradas como fallecidas por las autoridades de Texas en la emergencia.

PARA EL VIERNES espera la Casa Blanca que el presidente Donald Trump visite la zona de catástrofe.

tos que han criado a generaciones de niñas y niños, y que les han inculcado carácter, amor y fe, son instituciones extraordinarias”, agregó sobre el sector de la tragedia.

Según informes, esa zona del río cuenta con varios campamentos en áreas que registran inundaciones una vez por siglo, aunque especialistas alertan que el cambio climático está haciendo mucho

más frecuentes los episodios extremos en el planeta.

Las lluvias provocaron la crecida repentina del río, arrastrando cabañas y dejando decenas de personas atrapadas o desaparecidas, entre ellas las 27 de Mystic.

Equipos de rescate locales y estatales han desplegado amplios recursos para continuar la búsqueda de quienes aún no han sido localizados.

“Hemos estado en comunicación con las autoridades locales y estatales, que están desplegando incansablemente amplios recursos para buscar a nuestras niñas desaparecidas”, indicó el campamento. “Estamos profundamente agradecidos por las muestras de apoyo de la comunidad, los socorristas y los funcionarios en todos los niveles”, agregó en la nota.

Las autoridades han instado a la población a extremar precauciones ante las crecidas repentinas en la región, que ha registrado niveles inusuales de lluvias en los últimos días. Los equipos de emergencia continúan trabajando en la zona para evaluar daños y localizar a los desaparecidos.

“Todo ocurrió río arriba, en el peor lugar posible. Y creo que todos en Kerrville, todos en el condado de Kerr, desearían que tuviéramos alguna forma de advertirlos (...) Perdí a dos amigos. Los queríamos mucho y ya no están (...) Si hubiéramos podido advertirlos lo habríamos hecho. Y ni siquiera tuvimos una advertencia. No lo sabíamos”, lamentó a CNN el alcalde de Kerrville, Joe Herring Jr.

La secretaria de Seguridad Nacional, Kristi Noem, aseguró que el Servicio Meteorológico emitió las alertas “cuando las recibí”. “La notificación fue proactiva y estuvo disponible”, afirmó.

“En retrospectiva, todos estarían de acuerdo en que, si pudiéramos hacerlo de nuevo, evacuaríamos”, admitió el senador Cruz, quien agregó que las recriminaciones partidistas debían hacerse tras terminar las labores de búsquedas de desaparecidos.